

Kongresspower im Doppelpack

DGPZM & DGAZ bündeln ihre Expertise

Mitten im Hamburger Hafenflair standen Prävention und Alterszahnheilkunde am 16. und 17. Mai im Fokus. Der 6. Präventionskongress der DGPZM und die 34. Jahrestagung der DGAZ fanden unter dem Motto „Mundgesundheit ein Leben lang“ im EMPIRE RIVERSIDE HOTEL statt – mit großem Erfolg.

Redaktion



Unter der wissenschaftlichen Leitung von Prof. Dr. Cornelia Frese und Prof. Dr. Ina Nitschke beleuchteten beide Gesellschaften Themen wie Mundgesundheit in der Pflege, Prävention von Karies und Parodontitis sowie moderne Konzepte zum Zahnersatz bei älteren Menschen.

Ein zentrales Thema war der langfristige Zahnerhalt – von präventiver Kinderzahnheilkunde bis hin zu restaurativen Strategien im hohen Alter.

Das strukturierte Vortragsprogramm ermöglichte einen intensiven Wissenstransfer. Es referierten u.a. Prof. Dr. Sebastian Paris, Prof. Dr. Stefan Zimmer, Dr. Guido Elsäßer, Dr. Vera Thomé, Dr. Cornelius Haffner, Prof. Dr. Anahita Jablonski-Momeni, Prof. Dr. Samir Abou-Ayash und Prof. Dr. Cornelia Frese.

Ausgezeichnetes Engagement für Wissenschaft und Prävention

Im Rahmen des Praktikerpreises der DGPZM wurden zwei Projekte ausgezeichnet, die die Jury aufgrund ihres innovativen Ansatzes überzeugen konnten:

Die Preisträger waren Dr. Frank Hummel („Ein Präventionskonzept für die aufsuchende Betreuung“) sowie Carolin Möller-Scheib, Geschäftsführerin der Landesarbeitsgemeinschaft für Zahngesundheit Baden-Württemberg e.V. („Neue Herausforderungen in der zahnmedizinischen Gruppenprophylaxe: Digitale Erweiterung zum Aufbau eines Netzwerks ‚Mundgesundheit‘“).

Die Auszeichnungen fanden damit jedoch noch kein Ende: Prof. Dr. Christoph Benz, Präsident der Bundeszahnärztekammer, überreichte die goldene Ehrennadel der BZÄK an Dr. Klaus-Dieter Bastendorf und Dr. Lutz Laurisch.

Viel Anklang fanden die begleitenden Table Clinics, Seminare zu Qualitätsmanagement und Hygiene sowie die Industrieausstellung.

Save the Date

Der nächste Präventionskongress findet am **8. und 9. Mai 2026** in München statt.